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Roberto da La Spezia 
Un mio amico vende un sovrapposto "TRAP"  PERAZZI mx8 canne di pesi 1560g. lunghe 75 cm. 

il fucile ha una matricola 87xxx la bascula nera presenta delle sbruniture ai lati inferiori. le canne sono sbrunite vicino alla bocca. Ha il calcio regolabile. 

essendo amici mi ha c hiesto di fargli un'offerta, ma io non saprei cosa dire. Mi puoi dare una mano nella valutazione. secondo te quanto potrei 
chiedere? 

Grazie Roberto da La Spezia. 

RISPOSTA: 

E' un fucile di circa 20 anni ed ha bisogno di un po' di manutenzione. 

Un'armiere potrebbe valutarlo circa 3000 €. se ne acquistasse uno nuovo. 

Tra privati il valore va da 1800 a 2300 €. secondo il grado di usura della chiusura e dei perni.  Il calcio regolabile va considerato un punto a favore, 
perchè non occorre spendere, almeno per il momento nei legni. 

Ciao fammi sapere (tf8) 

Gaetano da Napoli 
Sul campo di Giugliano ho visto una bindella applicata sopra le canne. Mi ha colpito il fatto che non si vedevano grappe, o altri marchingegni di 
fissaggio. Guardando il fucile ho notato che si trattava di una superbindella TREILLIS, è molto bella ed elegante mi piacerebbe provarla. Cosa ne pensi, 
credi che mi aiuti o butto via dei soldi?   Ciao Gaetano. 

Risposta: 

E' quattro  anni che sui miei fucili adopero la TREILLIS. Con questo assetto ho vinto il campionato del mondo individuale di Down The Line two 
barrels a Liverpool nel 2008 con 290/300 , il campionato d'Europa individuale, di Fossa Universale, in Spagna nel 2010 con 99/100,  due medaglie 
d'oro a squadre, un argento e un bronzo individuale nel campionato del mondo di New York, nel 2011  down the line one barrel. 

prima di questo assetto, una volta ho vinto 19 salsicce. Scherzi a parte, secondo me aiuta migliorando la visibilità, io non  posso più farne a meno. Ti 
consiglio di provarla. Ciao Gaetano. (tf8)  

Luca da Siena 
Avevo notato, dal sito FITAV TOSCANA, che non era stato pubblicato il calendario del campionato d'inverno DT; a tale proposito avevo mandato anche 
una e-mail al sig. Corsini (responsabile della disciplina, secondo l' organigramma) per avere chiarimenti. Soltanto ieri, andando a sparare a Montecatini, 
ho appreso che il campionato d' inverno DT non sarà effettuato. A parte la carenza informativa che lamento, avendo io stesso contattato il responsabile, 
ritengo grave che si rinunci a disputare la fase regionale di una disciplina olimpica (con tanto di regolamento FITAV pubblicato), la quale peraltro era 
stata sempre un' ottima occasione conviviale, completata da numerosi premi di pregio. 
Luca da Siena 

Caro Luca, la tua lettera mi mette un dubbio. Il delegato regionale nencioni, quando dette le dimissioni, dalla vicepresidenza regionale,  motivò così la 
sua decisione: " non condivido le scelte sportive approvate dal comitato regionale toscano". Questo avrebbe fatto pensare ad una critica al regolamento 
della fossa olimpica, invece, alla luce dei fatti non sembra così. Avendo copiato pari-pari  il regolamento Trap del 2011, prova che la F.O. Andava bene. 
quello che nencioni non digeriva, evidentemente era il Compak e il double trap. Visto che lui non li pratica, gli sarà sembrato inutile perderci tempo. 

(poverannoi)  tf8 

Andrea da Grosseto 
Salve, mi chiamo Andrea vi scrivo dalla prov. di Grosseto, avrei bisogno di informazioni, da un po' di tempo che questo sport mi sta appassionando, ma 
non ho capito come posso prendere il porto d'armi ad uso sportivo, dato che non ho fatto il servizio militare perché esonerato per età . 
Avevo sentito dire che dovevo prendere l'abilitazione alle armi ma non so dove e come. 
Sapete aiutarmi??? 

Risposta, 

Ciao Andrea, per prendere il porto d'armi sportivo, la cosa più semplice da fare è andare alla questura della tua città. alla tua richiesta ti consegneranno 
uno stampato da riempire con i tuoi dati. Sullo stesso stampato ci saranno riportati i vari documenti da consegnare. Uno di questi sarà il congedo 
militare. in mancanza di tale attestato pui ricevere un documento di idoneità all'uso delle armi nella sede del tiro a segno nazionale della tua città, a 
Grosseto è in viale G. Cesare 30. Poi avrai bisogno della visita del medico, per questa basta andare all'ACI o in un autoscuola. Il certificato di residenza e 
la domanda di richiesta di porto d'armi ad uso tiro a volo.. Ci vogliono tre foto, un paio di marche da bollo e da pagare un bollettino di uno o due Euri. 
la spesa si aggira, tra tutto, intorno a 80- 85 euri. Poi per sei anni il porto d'armi è valido senza altri oneri. RICORDA, AD OGNI DOCUMENTO CHE 
RICHIEDI, SPECIFICA SEMPRE:<PER USO PORTO D'ARMI> 

Non è difficile se ti attivi subito in un mese circa lo consegnano. 

ciao a presto sui campi 

(TF8)  



Un tiratore 
Non ho compreso bene il sistema del campionato di F.O. in Toscana. Mi sembrava di aver capito 
che si doveva svolgere come un poule. Cioè, i soldi delle iscrizioni servono per pagare il monte 
premi. Poi mi hanno riferito che qualche partecipante poteva accedere ai premi senza pagare. Non 
mi sembra giusto. Vorrei sapere cosa ne pensi? Un tiratore perplesso.  

Caro tiratore perplesso, 

è stato abolito dalla FITAV ogni sorta di agevolazione nelle competizioni, ogni iscritto ha il dovere 
di pagare l'iscrizione, perché non ci sono organi che possono imporre ad una società il mancato 
guadagno. Per intendere, anche il presidente Rossi non si può esimere dal pagamento 
dell'iscrizione. Solo la società può concedere sconti, perché lo fa di tasca propria. 

Sul regolamento  di c.i. 2012 è stato inserito una postilla che prevede iscrizioni gratuite ai delegati 
provinciali, in questo caso a pagare sono i tiratori, perché verranno a manchere alcuni premi. 
Bravo il delegato regionale che regola i conti con le tasche degli altri. Prima a non pagare erano 
solo quei tre personaggi impegnati nel lavoro di organizzazione ed il delegato provinciale dove era 
organizzata la gara, era perdonabile perché il lavoro ha un costo che bisognava in qualche modo 
remunerare. Ma  tutti i delegati provinciali & company sempre ad ogni gara. Che senso ha?  (tf8) 

IL REGOLAMENTO DI FOSSA OLIMPICA 2012 HA SUBITO UNA MODIFICA IN CORSO D'OPERA GIA' 
ALLA PRIMA GARA. UN PLAUSO ALLO STAFF REGIONALE, PER LA COERENZA . 

  

 


